

UNIMARKT bringt's: Neue Abholstation in Enns sowie Lebensmittelzustellung in Linz und Traun auch am 24.12. und 31.12.

- **Weitere Abholstation für Lebensmittel eröffnet am Dienstag in Enns**
- **Pfeiffer Tochter UNIMARKT bietet als Branchenvorreiter einen vollen Kühlschrank, ohne einen Supermarkt zu betreten**
- **<http://shop.unimarkt.at> – virtuelles Einkaufswagenl füllen und Lebensmittel bequem nach Hause liefern lassen oder den Abholstationen entnehmen**
- **Ein Monat Zustellservice ist „voller Erfolg für UNIMARKT“**
- **Beliebteste Variante: Zustellung bis 21.00 Uhr abends**

(Pfeiffer Handelsgruppe, Traun am 15.12.2014) Die Pfeiffer Handelsgruppe bietet über UNIMARKT seit einigen Wochen Hauszustellung von Lebensmitteln in Oberösterreich und Teilen von Niederösterreich an: Einfach auf <http://shop.unimarkt.at> aus 5.500 Artikeln auswählen und nach Hause oder in die Abholstation liefern lassen. „Unser Angebot kommt sehr gut an – daher eröffnen wir am 16.12. die nächste Abholstation in Enns“, freut sich Mag. Markus Böhm, Holding Geschäftsführer der Pfeiffer Handelsgruppe. Und weiter: „Natürlich bieten wir im Online-Shop alle Produkte zum gleichen Preis sowie unsere laufenden Aktionen wie im Supermarkt an.“

Eröffnung einer weiteren Abholstation in Enns: Unabhängig von Filialöffnungszeiten Lebensmittel abholen

Am Dienstag den 16.12. eröffnet eine weitere Abholstation vor dem UNIMARKT in der Forstbergstraße 1a in 4470 Enns. „Unsere Abholstationen sind einzigartig in Österreich: Sie bieten drei verschiedene Kühlzonen und zwar für Kühl- und Tiefkühlprodukte sowie Fächer für Trockenware an. Die Abholung erfolgt mittels Codeeingabe oder QR Code-Scan und ist `so einfach wie Geld abheben`“.

Die Abholfenster werden an die Bedürfnisse der jeweiligen Kunden im Einzugsgebiet angepasst. Bei der Abholstation Enns können Kunden zwischen vier Zeitfenstern –

aufgeteilt auf 24 Stunden – beliebig wählen, um Bestellungen abzuholen.¹ Kommissioniert werden die Waren in der UNIMARKT Filiale in Enns. Sobald der Einkauf in der Abholstation verfügbar ist, werden die Kunden per SMS benachrichtigt und erhalten einen PIN- bzw. QR-Code zur Ausgabe der Waren.



UNIMARKT hilft dem „Christkind“: Zustellung von Lebensmitteln in Linz und Traun sowie Befüllung der Abholstation Enns auch am 24. und 31.12.

Wer kennt das nicht? Das Weihnachtsfest naht und der Stress nimmt zu. UNIMARKT bietet Abhilfe: Einfach zur Computermaus greifen, das virtuelle Einkaufswagenl auf <http://shop.unimarkt.at> füllen und die Post bringt den Einkauf bis an die Wohnungstüre – in Linz und Traun auch am Weihnachts- und Silvestertag. „Bestellungen, die am 23. oder 30.12. bis 17.00 Uhr einlangen, werden am nächsten Tag bis spätestens 13.00 Uhr zugestellt“, erklärt Mag. Markus Böhm. Auch die Abholstation Enns wird am 24. und 31.12. befüllt – die Produkte können bis Mitternacht abgeholt werden. „Das ist perfekt für all jene, die am 24.12. und 31.12. arbeiten müssen.“

Vor und zwischen den Feiertagen erfolgt die Zustellung auch im restlichen Oberösterreich.²

Voller Kühlschrank, ohne einen Supermarkt zu betreten

UNIMARKT bietet verschiedene Zustellmodelle an: Hauszustellung am selben Tag abends in Linz; im restlichen Oberösterreich sowie in den niederösterreichischen Bezirken Amstetten, Gmünd, Waidhofen/Thaya sowie Zwettl werden die Einkäufe am nächsten Tag durch die Post geliefert. Weiters haben Kunden die Möglichkeit, online zu bestellen und die

¹ Bestellungen können in den Zeitfenstern von 9.00 Uhr – 10.59 Uhr, 11.00 Uhr – 12.59 Uhr, 13.00 Uhr – 16.59 Uhr und 17.00 Uhr – 8.59 Uhr am Folgetag abgeholt werden.

² Gilt am 23. und 30.12.2014; Zustellung nur an zwei aufeinanderfolgenden Werktagen möglich, daher findet außerhalb von Linz und Traun keine Zustellung am 29.12., 2.1. sowie 5.1.2015 statt

Produkte selbst aus den Abholstationen zu holen. Aktuell befinden sich Abholstationen in Traun und Enns – geplant sind weitere 24 Abholstationen bis Mitte 2016 in Oberösterreich.



Hauszustellung von Lebensmitteln ein voller Erfolg: Frisch und zeitnah

„Wir bieten seit fünf Wochen über UNIMARKT Hauszustellung in Oberösterreich und Teilen Niederösterreichs an. Das Service wird extrem gut angenommen, durchschnittlich wird um 50 Euro eingekauft“, so Böhm. „Die Anzahl der Bestellungen steigt laufend und wir freuen uns bereits jetzt über Stammkunden, die umfassende Einkäufe bei uns tätigen.“

Zustellung bis 21.00 Uhr in Linz als beliebteste Variante

In Linz werden Bestellungen, die bis 12.00 Uhr einlangen, noch am selben Tag ausgeliefert: Kunden können aus zwei Abendlieferfenstern von 17.00 – 19.30 Uhr oder 18.30 - 21.00 Uhr wählen. „Jede zweite Bestellung wird am Abend zugestellt“, erklärt Böhm. 32 % der Bestellungen werden am nächsten Tag im normalen Lieferrhythmus der Post, also am Vormittag des Folgetages, zugestellt. 20 % der Kunden holen sich die Waren selbst aus der Abholstation in Traun ab.

Nie wieder Getränke oder Waschmittel schleppen

Mit der Hauszustellung sagt UNIMARKT der Schlepperei von Getränken, Waschmittel und Co. den Kampf an und bietet eine Lösung für all jene, die aus welchen Gründen auch immer nicht im Supermarkt einkaufen können oder wollen. Praktisch ist das Service auch für Artikel, die in regelmäßigen Abständen nachbestellt werden müssen, etwa Haushaltsreiniger, Toiletteartikel oder Tierfutter. Auch Frischware wie Obst, Gemüse oder Molkereiprodukte liefert der Lebensmittelhändler in Kooperation mit der Post AG in Kühlboxen bis an die Haustür. Die Kühlboxen halten bis zu 48 Stunden die gewünschte Kühlung und werden praktischerweise vom Zusteller der Post wieder mitgenommen.

Zielgruppe für die neuen Services sind laut Böhm alle Menschen, die nicht genügend Zeit oder Lust zum Einkaufen im Supermarkt haben oder über keinen Nahversorger verfügen und nach einer brauchbaren Alternative suchen. Von einer flächendeckenden Hauszustellung von Artikeln des täglichen Bedarfs profitieren naturgemäß auch ältere Menschen und Personen mit eingeschränkter Mobilität, aber auch Bewohner von ländlichen Regionen, wo Hauszustellung die regionale Nahversorgung übernehmen kann.

Über Pfeiffer:

Die Pfeiffer Handelsgruppe (inklusive Zielpunkt) erzielte 2013 mit 6.048 Mitarbeitern (davon 230 Lehrlingen) einen Umsatz von 1,3 Mrd. Euro. C+C Pfeiffer verfügt über 12 Standorte und bietet die bewährte Kombination aus Abholmarkt und Zustellservice an. Knapp 80% der Umsätze von C+C Pfeiffer entfallen auf die Kernzielgruppe Gastronomie. UNIMARKT betreibt aktuell 131 Standorte. Mit „mehr für mich“ positioniert sich UNIMARKT als regionaler Supermarkt mit Familienfokus. Seit 1. März 2014 gehört der neu positionierte Supermarkt Zielpunkt zur Pfeiffer Handelsgruppe. Zielpunkt betreibt 254 Filialen, vorwiegend im Osten Österreichs. Pfeiffer Großhandel beliefert 269 Nah&Frisch-Einzelhändler in den Bundesländern Ober- und Niederösterreich, in der Steiermark und in Salzburg, 9 „Land lebt auf“ Standorte sowie weitere 181 Nahversorger.

Rückfragehinweis Pfeiffer:

Martina Macho
Unternehmenssprecherin
Pfeiffer Handelsgruppe
T: 01/610 45 756
E: martina.macho@pfeiffer.at